

Profesor Pascual Mora fue designado vicepresidente de la Sociedad de Historia de la Educación Latinoamericana (Shela) en México

(Humberto Contreras)

El presidente de la Academia de Historia del Táchira fue designado recientemente vicepresidente de la Sociedad de Historia de la Educación Latinoamericana, Shela, en la asamblea general de esa institución realizada en Guadalajara, México, mientras que la academia tachirense fue reconocida por su homónima, la Academia Boyacense de Tunja, Colombia, y ambas firmaron un convenio de interrelación institucional.

La información fue suministrada por el propio presidente de la Academia, profesor José Pascual Mora, quien se refirió a ambos acontecimientos relevantes para la institución que representa, y señaló que el 30 de octubre anterior, en el campus universitario de la Universidad de Guadalajara, estado de Jalisco, durante la celebración de la Asamblea General de la Shela, fue electo vicepresidente.

La directiva de la Shela quedó presidida por José Rubens de Brasil, y Pascual Mora, de la ULA Táchira como vicepresidente, además de otros profesores de distintas universidades de países iberoamericanos, como Colombia, Perú, Argentina, y España

Con respecto a su elección como tal, se trata de un reconocimiento a Pascual Mora por su trayectoria académica, y su obra de investigación y publicaciones, así como también a su trabajo como vicepresidente de la Sociedad Venezolana de Historia de la Educación, de la cual es cofundador, habiendo logrado para esa institución como mérito internacional, su elevación al ranking de las Sociedades nacionales de Historia de la educación reconocidas por el International Standing Conference for The History of Education, Ische.

Por otro lado, reportó el doctor Mora García que la Academia Boyacense de Historia, presidida por Javier Ocampo López, ha reconocido formalmente a la Academia Tachirense que él preside, y entre ambas instituciones se firmó un convenio, que establece una correspondencia entre ambas academias, de tal modo que los individuos de número de cada una, son reconocidos y admitidos como tales por la otra.

Recordó Mora García que esta academia boyacense es el primer centro de historia



Profesor Pascual Mora García. (Foto Omar Hernández)

departamental que operó en Colombia, y allí funciona además, el Centro del Doctorado más importante de la red Universitaria estatal de ese país, que es auspiciado por Colciencia.